

Estado del Arte

Retomando el Ayer

Los juegos tradicionales son los que perduran en el tiempo, los que no pasan de moda, lo que heredamos de los abuelos, son aquellos que divierten, y nos sacan muchas sonrisas, estos juegos se encuentran en cualquier parte del mundo variando su forma, diseño o el nombre pero al final termina siendo el mismo juego; esta afirmación no la aclara el autor Retter 1979. Donde nos habla que los juegos varían según el país donde se encuentre pero a la larga termina siendo el mismo juego.

Mirando otros puntos de vista de los juegos tradicionales también encontramos al autor Plath, 1998, nos dice que el juego surge en la combinación de elementos culturales de la época encontrando en general contenidos mágicos, religiosos, ligados a los dioses que referencian que estos no eran ni son un mero pasatiempo.

Pero que sería el hombre sin juegos: algo aburrido, triste o simplemente no se sabría porque siempre a pesar de las circunstancias habrá algo que nos haga sonreír y pasar un día agradable el autor Retter, 1979. Nos aporta un pensamiento. *“La historia de los juguetes es parte de la historia de la cultura del hombre”*. Mientras que el autor Plath 1998 nos dice que *“El origen de los juegos es contemporáneo al de las sociedades. En épocas lejanas, en lugar de ser propiedades de los niños, constituían el bien personal del mago, del chamán, que al utilizarlos con fines religiosos atribuían su invención y su primer uso a los dioses. Desechados por el sacerdote para sus prácticas, en lugar de extinguirse cambiaron de*

destino y emprendieron un nuevo rumbo. Después quedaron relegados a juegos de los hombres, luego de las mujeres y finalmente de los niños."

La autora Trigueros C ,1998; nos dice que los juegos tradiciones son lo que se transmiten de generación en generación, pudiéndose considerar específicos o no de un lugar determinado; mientras que el autor Trautmann, 1995. Nos dice que todo los niños no juegan los juegos tradicionales solo lo hacen aquellos que los conocen bien sea por que sus papas lo jugaban y le transmitieron la información de cómo hacerlo o porque lo vieron de sus amigos o conocidos.

Trautmann, 1995 también nos dice que *"Los juegos tradicionales son indicados como una faceta –aún en niños de ciudad- para satisfacer necesidades fundamentales y ofrecer formas de aprendizaje social en un espectro amplio."*

Web Grafía

<http://www.efdeportes.com/efd13/juegtra1.htm>

<http://www.doslourdes.net/JUEpopularytradicional.htm>